

Chers frères et sœurs,

Notre communauté est contente de partager avec l'Ordre ce temps que nous avons passé dans un confinement imposé par la Pandémie de Covid 19.

Une histoire qui restera gravée dans nos mémoires. Nous nous posons la question : « jusqu'à quand la pandémie va nous conduire ? » Mais nous avons gardé la Foi, la Confiance et l'Espérance en Dieu.

Notre pays, la République Démocratique du Congo, a connu la pandémie de Covid-19, pendant un temps où le gouvernement se cherche encore, pas de stabilité économique et d'autres situations politiques multiples, en bref, un moment de crise.

La Pandémie a plus attaqué la capitale (Kinshasa) et d'autres villes, Dieu Merci, dans la région où est implanté notre monastère, nous n'avons pas connu des cas. Nous sommes situés à 120 km de la ville de Kikwit, l'entête de notre Diocèse, et à 620 km de la capitale (Kinshasa).

La situation n'était pas facile pour nous, comme pour tout le monde, avec le confinement décrété par le Chef de l'Etat depuis le 19 Mars dernier, cela nous a enfoncés dans une crise économique terrible, malgré que nous en ayons déjà. Nous ne pouvions pas arriver en ville pour faire les courses de la communauté.

Notre communauté, vue la distance avec la ville, nous faisons deux fois les courses en ville par mois, ce qui n'était pas facile cette fois-ci. Nous étions obligés chaque fois de vendre nos bêtes et trouver une solution intermédiaire sur place, nous avons tous peur d'aller en ville faire les courses.

Nous avons quatre frères qui étudient à Kinshasa, un était rentré vite en communauté avant le confinement avec notre Père Prieur qui était à Kinshasa pour accompagner deux frères malades, ces deux derniers ne souffraient pas de Covid 19, un était resté à Kinshasa dans la communauté des pères Jésuites pour suivre les soins, ce qui n'était pas chose facile pour lui, vivre trois mois hors de la communauté, un autre était rentré en communauté. Dieu merci, nous avons survécu par sa grâce.

Notre vie liturgique n'a pas changé. Pendant le temps de confinement, nous avons eu la grâce, cinq frères novices ont fait leur première profession monastique (le 14 mai).

Nous avons demandé à nos ouvriers au début de confinement de ne pas venir travailler avec nous, d'aller plutôt travailler dans nos fermes, mais cela n'était pas facile, après trois semaines, nous leur avons demandé de revenir travailler avec nous tout en respectant les mesures barrières que le gouvernement avait mises en place. Notre hôtellerie était fermée. Et nous avons gardé un bon contact avec l'église locale, nous suivions toutes les instructions données par notre évêque.

Notre économie a régressé encore plus, mais avec la grâce de Dieu nous nous démenons pour garder l'équilibre.

Nous continuons à prier pour les pays qui ont été plus frappés par la pandémie de Covid-19 et nous prions pour nos frères et sœurs de l'Ordre. Soutenons-nous spirituellement. La miséricorde du Seigneur remplit l'univers. « Bénis le Seigneur, ô mon âme, bénis son Nom très Saint, n'oublie aucun de ses bienfaits » (Psaume 102).